



**POLÉMICA** ■ EN LA FIESTA DE PSICOLOGÍA SE VOLVIÓ A BEBER EN LA CALLE

# Vecinos de Garrido reiteran su 'impotencia' ante el 'botellón' universitario en Van Dyck

■ No han recibido respuesta de la Universidad y la Subdelegación

A.B.

La primera fiesta universitaria del año volvió a traer los clásicos problemas de "botellón" a la calle Van Dyck. La festividad de Psicología volvió a provocar que los jóvenes bebieran en esta vía y sobre todo en los parques aledaños como el de Salesas, situado junto a Torres Villarroel, y los espacios verdes cercanos.

El presidente de la Asociación de Vecinos de Salesas y Labradoros, Francisco Gómez, volvió a reiterar su "impotencia" ante la vuelta de los "botellones" al barrio Garrido. "Estamos indignados y ya no sabemos qué hacer. Hemos enviado escritos a la Subdelegación del Gobierno, al Ayuntamiento y la Universidad y sólo nos hemos reunido con el concejal de Tráfico, pero no hemos avanzado nada", explicaba Gómez. En este sentido, recordó que no han recibido ninguna respuesta de la Subdelegación del Gobierno, ni de la Universidad.

Aunque la entidad académica no tiene competencia fuera de sus instalaciones sí que pide que medie para evitar las constantes alteraciones de orden público que provocan los jóvenes. "No nos importa que los estudiantes estén en los bares y se lo pasen bien, lo que nos afecta es que beban en los parques y lo dejen todo lleno de basura en un barrio que tratamos de conservarlo todo lo mejor posible", incidió. Por ello, piden que algún responsable de la Universidad les reciba para que, al igual que se hiciera cuando las fiestas se celebraban en el Multiusos, se alcance un consenso para conseguir que fuera posible entre los festejos y la convivencia vecinal.

Ante esta situación, la junta

directiva se reunirá el lunes con el objetivo de aunar posturas y tomar medidas para que esta situación no se repita en las próxi-

mas fiestas de Administración y Dirección de Empresas y Economía, una de las que más jóvenes mueve.



Fotografía tomada por un móvil de la bebida en la calle Van Dyck.

## LOS DATOS

■ **EN DICIEMBRE SE PRESENTÓ UN ESCRITO ANTE LAS INSTITUCIONES.** Avesal registró el 14 de diciembre un escrito en el que exigía a las instituciones que pusieran todos los medios de los que son competentes para acabar con el "botellón" en la calle Van Dyck. De Ayuntamiento, Subdelegación del Gobierno y Universidad, tan sólo respondió el concejal de Tráfico, Ángel Lago, que mantuvo una conversación con el presidente de Avesal, Francisco Gómez.

■ **SIN CORTAR LA CALLE.** En esta ocasión, se pudo controlar la presencia del "botellón", sin necesidad de cortar la calle Van Dyck.